

Thomas Alva Edison

» Black Maria «

Das erste Filmstudio der Welt



Anfang 1893 wurde auf dem Gelände von Thomas A. Edisons Labor in New Jersey ein erstes kleines Filmstudio fertiggestellt. Das Studio wurde nach den Gefangenentransportern der Polizei, den Black Marias, benannt, denen es ähnelte. Um möglichst viel Sonnenlicht für die Dreharbeiten einzufangen, konnte der schräge Teil des Daches geöffnet werden. Außerdem war das gesamte Gebäude auf Rollen montiert, um es optimal nach der Sonne ausrichten zu können. Um Lichtreflexionen zu vermeiden, war das Gebäude innen vollkommen mit schwarzer Teerpappe ausgelegt. Im ersten Film, der BLACKSMITH SCENE, die darin 1893 gedreht wurde, betätigten sich Edisons Mitarbeiter als Schmiede. [Weitere Details finden Sie auf [Wikipedia.org](https://de.wikipedia.org/wiki/Black_Maria).]

